

# *Cuba et l'Afrique du Sud misent sur la consolidation de la coopération*

---



La Havane, 8 août, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba en Afrique du Sud, Rodolfo Benítez et le président du Parlement panafricain, Roger Nkodo Dang, ont exploré à Pretoria toute une série de possibilités afin de consolider les relations de coopération entre cet organisme continental et l'Assemblée Nationale de Cuba.

D'après des sources de l'ambassade cubaine en Afrique du Sud, le président du Parlement panafricain a accepté l'invitation pour visiter Cuba, invitation faite par Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de notre pays.

Au cours de la rencontre, le diplomate cubain a dressé un panorama de la situation de notre pays, en particulier du travail que réalise l'organe législatif cubain après l'approbation de la nouvelle Constitution.

Rodolfo Benítez a également abordé l'hostilité croissante de l'administration Trump à l'égard de notre pays.

De son côté, le président du Parlement panafricain a souligné les liens d'amitié qui unissent Cuba aux pays africains.

Il a rappelé que les peuples du continent africain seront toujours reconnaissants de l'aide internationaliste héroïque de Cuba dans les batailles pour la libération, pour l'indépendance et pour l'élimination de l'apartheid en Afrique du Sud.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/198444-cuba-et-lafrique-du-sud-misent-sur-la-consolidation-de-la-cooperation>



**Radio Habana Cuba**